

Bonjour

L'HEURE DE LA RENTRÉE

Voilà, ce lundi, nous entrons dans la dernière semaine des vacances d'été. Les aoûtiers vont rentrer, bronzés et détendus, de leurs congés. Ils retrouveront les juilletistes qui ont, eux, sans doute perdu un peu de leur bonne mine hâlée.

Le jeudi 1^{er} septembre, c'est la rentrée des classes pour des milliers d'enfants. On imagine que d'ici le jour J, les parents seront occupés à faire les achats de dernière minute

pour l'école. Mais entre deux listes de matériel et histoire de prolonger le plaisir et le far niente, il faudrait trouver un peu de temps pour aller à la plage en famille. D'après Météo France, le soleil risque encore de briller jusqu'à mercredi et peut-être au-delà. Bien sûr, tout risque d'erreur météorologique n'est pas à exclure mais, au regard de l'été 2022 qui s'achève, il ne serait pas idiot de garder le maillot de bain à portée de main pour profiter d'un éventuel été indien. **A. DEL.**

Météo

Matin 14°C



Après-midi 24°C



Demain

Matin 18°C



Après-midi 24°C



Photo Sébastien Jarry

BOUQUEHAULT

IL FABRIQUE SON PROPRE MOULIN À FARINE ARTISANAL

PAGE 8

COULOGNE

Un jeune homme fait une chute mortelle en voiture dans le canal

PAGE 9

CALAIS

Dans un élan de fureur, il détruit le pare-brise de la mère de son ancienne compagne

PAGE 10

CALAIS

Chez Chrysalide, les déchets renaissent en accessoires de mode

PAGE 11